
                     Conseil Communal 

Séance du 27 novembre 2023 

 

Objet : Ouverture d’une maison de détention à Grivegnée : les 

riverains sont inquiets 

 

Monsieur le Bourgmestre,  

 

Il y a quelques jours, nous apprenions dans la presse qu’une maison de 

détention va ouvrir à l’Espace Belvaux, dans le quartier de Grivegnée.  

Les riverains sont inquiets de l’arrivée de cette structure dans leurs rues, 

au milieu de leur quartier.  

Les objectifs de ce type d’établissement sont louables : il s’agit d’éviter le 

milieu carcéral aux personnes purgeant des peines de moins de trois ans, 

et de favoriser ainsi leur réinsertion. On sait tout que la prison ne prépare 

pas à la réinsertion ; la maison de détention est donc un projet nécessaire. 

Les craintes semblent donc émaner du manque d’information de la part 

du SPF Justice et du Ministre de la Justice.  

 

 

Monsieur le Bourgmestre, voici mes questions :  

- Pouvez-vous nous expliquer le cheminement de ce dossier ?  

- Avez-vous eu un contact avec le Ministre de la Justice à ce sujet ? 

- Quelles garanties pour les riverains ? 

 

 

Michel Faway 

Groupe PS  


